

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil dari 8 rasio penelitian di atas dapat kita simpulkan bahwa sebagai berikut:

1. Hasil analisis arus kas pada tahun 2019 sampai 2021, dengan menggunakan rasio AKO menunjukkan rasio yang cukup rendah yaitu di bawah angka 1 akan tetapi jika dilihat dari keseluruhan tahun periode 2019-2021 nilai AKO perusahaan semakin tahun semakin meningkat, oleh karena itu dapat disimpulkan perusahaan bahwa PT. Aneka Tambang walaupun mengalami peningkatan nilai AKO di setiap tahunnya akan tetapi PT. Aneka Tambang belum mampu membayar kewajiban lancar hanya melalui kas dari aktivitas operasi itu saja.
2. Hasil analisis rasio cakupan kas terhadap hutang lancar di mana kemampuan arus kas operasi perusahaan dalam membayar kewajiban lancar perusahaan dari tahun 2019-2021 mengalami peningkatan di setiap tahunnya yang menunjukkan kemampuan perusahaan dalam membayar hutang lancar cukup baik. Oleh karena itu kemungkinan perusahaan tidak mengalami kesulitan dalam membayar hutang lancar di setiap tahunnya.
3. Dalam rasio CAD di mana kemampuan laba sebelum pajak untuk menutupi komitmen yang akan jatuh tempo pada periode 2019-2021 mengalami peningkatan di setiap tahunnya. Akan tetapi nilai rata-rata CAD berada di bawah angka 1 di mana kemampuan perusahaan dapat di katakan kurang baik untuk membayar kewajiban dalam jangka waktu kurang dari 1 tahun, dari pada laba sebelum pajak.
4. Hasil analisis dari keseluruhan nilai CKB menunjukkan bahwa nilai cakupan kas terhadap bunga selama tiga tahun periode mengalami

peningkatan dan juga nilai rata-rata CKB pada perusahaan PT. Aneka Tambang yaitu 11,35 dimana nilai tersebut jauh berada di atas angka 1 yang menunjukkan perusahaan memiliki kemampuan yang baik dalam menutupi biaya bunga sehingga dapat disimpulkan perusahaan tidak mengalami kesulitan dalam membayar hutang lancar.

5. Dari hasil analisis keseluruhan nilai TH perusahaan PT. Aneka Tambang dapat disimpulkan bahwa perusahaan memiliki kemampuan cukup baik dalam membayar kewajiban lancar, dikarenakan setiap tahunnya nilai TH perusahaan mengalami peningkatan dan juga nilai rata-rata TH juga berada di atas angka yang ditetapkan yaitu 0,2. Oleh karena itu perusahaan sebaiknya lebih meningkatkan lagi atau mempertahankan nilai arus kas operasi pada setiap tahunnya agar di tahun selanjutnya perusahaan lebih mudah dalam membayar seluruh kewajibannya.
6. Dari hasil analisis keseluruhan nilai PM perusahaan PT. Aneka Tambang dapat disimpulkan bahwa perusahaan memiliki kapasitas yang cukup baik, dikarenakan pada setiap tahunnya nilai PM perusahaan mengalami peningkatan dan juga nilai rata-rata dari 3 tahun periode yaitu 6,29 yang menunjukkan nilai tersebut berada di atas angka yang ditetapkan yaitu 1. Oleh karena itu disarankan bagi perusahaan untuk meningkatkan lagi atau mempertahankan nilai PM tersebut pada setiap tahunnya agar perusahaan tidak mengalami kesulitan dalam membiayai pengeluaran modal perusahaan kedepannya.
7. Dari hasil analisis keseluruhan nilai AKBB perusahaan PT. Aneka Tambang dari 3 tahun periode dapat disimpulkan bahwa perusahaan memiliki kemampuan yang kurang baik dalam nilai arus kas operasi sehingga nilai arus kas operasi perusahaan sebagian besarnya digunakan untuk membayar kewajiban lancar yang akan jatuh tempo dari pada investasi perusahaan. Hal tersebut dapat kita lihat dari nilai rata AKBB yang menunjukkan bahwa nilai tersebut berada di bawah angka yang telah

di tetapkan yaitu 1 yang akan membuat nilai AKBB perusahaan di katakan baik.

8. Dari hasil analisis keseluruhan nilai KAK perusahaan PT. Aneka Tambang pada tiga tahun periode dapat di simpulkan bahwa kemampuan perusahaan kurang baik dalam membayar semua kewajiban hanya dari kecakupan arus kas saja. Dikarenakan nilai rata-rata KAK perusahaan berada di bawah angka yang sudah di tetapkan yaitu angka 1. Oleh karena itu perusahaan harus ekstra lebih meningkatkan kemampuan perusahaan dalam menyediakan kas dalam memenuhi semua kewajiban lancar kedepannya.

Berdasarkan hasil analisis laporan arus kas pada PT. Aneka Tambang terdapat 4 rasio arus kas yang berada di atas nilai kategori yang sudah di tentukan dan juga terdapat 4 rasio arus kas yang nilainya tidak dapat mencapai standar nilai yang telah di tentukan, oleh karena itu dapat di simpulkan kinerja PT. Aneka Tambang tersebut kurang baik karena tidak dapat mengelola arus kas yang ada untuk dapat menghasilkan kas lebih banyak.

## **B. SARAN**

1. Untuk rasio arus kas operasi, di harapkan perusahaan untuk lebih meningkatkan atau memaksimalkan arus kas masuk dari aktivitas operasi agar perusahaan mencapai nilai AKO minimal 1 agar perusahaan PT. Aneka Tambang dapat menutupi hutang dimasa mendatang yang telah jatuh tempo.
2. Untuk rasio CAD lebih meningkatkan atau memaksimalkan peningkatan di setiap tahunnya dalam meningkatkan kemampuan laba sebelum pajak agar kedepannya perusahaan tidak mengalami kesulitan dalam memenuhi komitmen pada perusahaan yang akan segera jatuh tempo.

3. Untuk rasio KAK lebih meningkatkan atau memaksimumkan peningkatan di setiap tahunnya dalam menyediakan kas untuk memenuhi semua kewajiban lancar ke deannya.
4. Bagi peneliti selanjutnya di sarankan untuk memperluas ruang lingkupnya mengenai penelitian yang seperti ini, baik dari segi perusahaan yang berbeda maupun dari segi rasio khusus yang digunakan untuk menghitung rasio arus kas supaya dapat menyimpulkan kesimpulan yang berbeda dari penelitian ini agar memperluas pemahaman mengenai penelitian ini.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN